

# しゃらの木



好間第二小学校学校だより

第 4 号

令和5年 7月 3日

文責:校長 萩原 直樹

梅雨入りしても、比較的過ごしやすい日が続いていましたが、ここにきて暑い日も続くようになりました。夏本番も近づいてきているようです。

6月10日(土)～16日(金)のPTA奉仕作業では、多くの保護者の皆様に来校いただきました。

6月5日(月)のクリーン作戦では子ども達も一生懸命に作業しましたが、子ども達だけでは難しい作業をたくさんやっていただき、校庭がとてもきれいになりました。お忙しい中の作業、本当にありがとうございました。

6月20日(木)には、いわき陸上競技場にて、市小学校陸上競技大会が実施され、6年生が参加しました。まだ寒い3月から、朝や授業中、自己記録更新を目指し、一生懸命に練習に取り組んできました。好天にも恵まれた当日は、これまでの練習の成果を遺憾なく発揮し、一人ひとりが素晴らしい記録を残すことができました。多くの保護者の皆様にも応援においでいただきました。感謝申し上げます。

先週30日(金)の授業参観には多くの保護者の皆様にご来校いただきました。進級して約3か月。成長した姿と学習に意欲的に取り組む姿をご覧いただけたかと思います。また、学級・学年懇談会にも多数、ご参加いただき、有意義な話し合いの時間となりました。お忙しい中、ありがとうございました。

夏季休業まで、残り12日。学校では、1学期の学習の締めくくりをしっかりと行い、夏季休業中の生活のしかたについて指導していきます。体調を崩す子ども達も見受けられますので、ご家庭でのお子様の体調管理にご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

教育目標 学ぶ子ども  
助け合う子ども  
健康な子ども  
重点目標「夢に向かってチャレンジする子ども」



楽しく水泳学習を進めています！



6/20 市小学校陸上競技大会(6年生)



PTA奉仕作業、授業参観、お世話になりました。



## 【7月の主な予定】

- 6日(木)七夕集会
- 11日(火)防犯教室
- 13日(木)登校班の会
- 20日(木)大掃除、終業式